

Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Afirma representante de la FAO en México

Contribuye UNACH al desarrollo de México con la capacitación a distancia

- Entrega rector Jaime Valls Esponda certificados del Diplomado en Promoción Comunitaria
- Concluyen diplomado más de 100 alumnos de 10 estados de la República

Un grupo de 118 alumnos procedentes de 10 estados del país, concluyó el Diplomado en Promoción Comunitaria, que impartió la Universidad Virtual de la Universidad Autónoma de Chiapas, en la modalidad a distancia, conjuntamente con la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO).

Durante la ceremonia que se realizó en esta Máxima Casa de Estudios, se dio a conocer que durante ocho meses, a través de la plataforma educativa de la UNACH, se desarrolló el diplomado en el que participaron alumnos de Chihuahua, Durango, Nayarit, Oaxaca, Puebla, San Luis Potosí, Tlaxcala, Veracruz, Estado de México y Chiapas.

Al hacer uso de la palabra, la representante de la FAO en México, Nuria Urquía Fernández, expreso que esta experiencia de cooperación interinstitucional ha sido exitosa, contribuyendo las partes al desarrollo rural y comunitario en particular.

Reconoció la visión del rector Jaime Valls Esponda, por haber implementado este diplomado, y destacó que la UNACH es la primera institución educativa del país que lo lleva a cabo, generando beneficios a otros estados de la República, por la eficiencia del sistema de educación a distancia.

"A los participantes se les ha formado en temas como la promoción del diálogo, la identificación de las necesidades de forma participativa y la implicación permanente de la comunidad en sus propios problemas, a fin de que sea esta la que busque los factores que determinan su propio desarrollo", apuntó.

Indicó que otro de los puntos importantes para la existencia de los promotores comunitarios, radica en que cuentan con los conocimientos para identificar las oportunidades de desarrollo y cómo se pueden empatar con las necesidades que tienen a nivel local.

Por su parte, el rector Jaime Valls Esponda señaló que en esta primera generación del Diplomado en Promoción Comunitaria, alrededor del 50 por ciento de los participantes son originarios de distintas comunidades indígenas de la entidad.

Agregó que actualmente se forma una segunda generación, donde se encuentran inscritos 365 alumnos procedentes de 18 estados de la Republica, entre los que se incluyen a Campeche, Guerrero, Guanajuato, Michoacán, Morelos y Zacatecas, además de contar con el apoyo de 198 agencias de Desarrollo Rural, que se desempeñan como tutores de los estudiantes.

Asimismo, resaltó la participación de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA) y de las autoridades estatales, con quienes se ha hecho un frente común en la formación de personas que serán agentes de cambio en su comunidad.



Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



En este evento estuvieron presentes el subsecretario de Reconversión Productiva de la Secretaria del Campo, Eduardo Ernesto Melchor Coutiño; el director de Organización Rural de la SAGARPA, Miguel Ponce González; el director de la Unidad Técnica Nacional del PESA-FAO, Julio César Rosette Castro y la coordinadora General de la Universidad Virtual de la UNACH, Fanny Aracely Jiménez Náñez.



